

**Artikel vom 23.10.2023**

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

**Blaskapelle Pöcking****Musik im Breitenformat**

Wichtiges Rückgrat einer sozial ausgewogenen örtlichen Gesellschaft ist die Blaskapelle in Pöcking. Team, Harmonie, musikalisches Verständnis, Können und Disziplin schweißen zusammen. Vorbildlich für viele junge Menschen sind aktuell 75 Musiker aktiv in der Blaskapelle und Trommlerzug. Zur Attraktivität tragen zahlreiche Veranstaltungen vom Geburtstagsständchen über feierliche Auftritte oder eben einem Früschoffen bei. Fasziniert zu hört Gemeinderätin Margret Kaspar.

---

► [Link zur Blaskapelle Pöcking](#)